

- 新型コロナウイルス感染症に乗じた詐欺が発生していますので、御注意ください。
- 26日、カナダ移民難民市民権省(IRCC)は、カナダへの渡航制限に関し、20日発表した入国拒否の免除対象者(有期外国人労働者、留学生、永住権所持者)の上陸を認める準備が整ったことを発表しました。

1. 新型コロナウイルスに乗じた詐欺への注意喚起

トルドー首相は、本日の会見で、新型コロナウイルス感染症に乗じた詐欺が発生しており、特に今後は支援金にかかる詐欺に十分に警戒すべきだと発言しました。カナダ詐欺対策センター(Canadian Anti-Fraud Centre)は、新型コロナウイルス感染症に関連した詐欺について情報を掲載していますので、詳細については、以下を御参照ください。

<https://www.antifraudcentre-centreantifraude.ca/features-vedette/2020/covid-19-eng.htm>

2. 26日、カナダ移民難民市民権省(IRCC)は、カナダへの渡航制限に関し、20日発表した入国拒否の免除対象者(有期外国人労働者、留学生、永住権所持者)の上陸を認める準備が整ったことを発表しました。なお、入国者については、本26日より14日間の自己隔離が法令で義務づけられています。

詳細については、以下を御参照ください。

<https://www.canada.ca/en/immigration-refugees-citizenship/services/coronavirus-special-measures.html>

3. トロント市のサービスや施設の運営状況については、以下のトロント市のウェブサイトから確認できますので、適宜御利用ください。

<https://www.toronto.ca/home/covid-19/affected-city-services/>

4. オンタリオ州での感染者数

3月26日午前17時30分現在、オンタリオ保健省は、新規に170症例が確認され、累計858症例となったと発表しました。また、オンタリオ州保健省によれば、州内で感染者数の増加が続いており、市中感染の割合も感染者の25%に増加しているとのこと。

春休みを終えて外国からカナダに帰国した者の中で今後発症する者、また、現在検査中の者の中で感染が判明する者が出ることにより、今後も感染者数の増加は当面続くとみられています。

既に州内において緊急事態宣言が発令され、不要不急の外出は控え、自宅に滞在することが求められています。今後、感染拡大防止のため、社会生活に影響が及ぶ更なる措置が講じられることも予想されますので、州・地方自治体及び各保健当局から最新情報を収集してください。

また、「社会的距離(social distance)」の維持や手洗いの励行などの感染症対策もこれまで以上に徹底するなどして、引き続き感染予防に努めてください。